

Propriétés
Parisiennes

Sotrebys
INTERIM REALTY

3 Pièces

87 m²

Réf. PP3-916

1 690 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche de la Place Vendôme, du marché Saint-Honoré, du jardin des Tuileries, un appartement de 87m2 loi Carrez situé au 2ième étage d'une superbe copropriété du XVIIIème siècle. Calme et lumineux, cet appartement en parfait état a été imaginé par une architecte. Le bien allie le charme de ses années d'origine (parquet Versailles, cheminée XVIII en chêne, volets intérieurs, ...) au confort des rénovations contemporaines (fenêtres doubles vitrages, menuiseries intégrées...). Cet appartement traversant, aux vastes volumes (HSP : 3,50M) s'organise comme suit :- une entrée avec vestiaire, - une ...

Close to Place Vendôme, Marché Saint-Honoré and the Tuileries Gardens, an 87Sqm loi Carrez apartment on the 2nd floor of a superb 18th century building. Quiet and bright, this apartment in perfect condition was designed by an architect. The property combines the charm of its original years (Versailles parquet flooring, 18th-century oak fireplace, interior shutters, etc.) with the comfort of contemporary renovations (double-glazed windows, integrated woodwork, etc.). This spacious, walk-through apartment (3.50 m. Ceiling height) is organized as follows: - an entrance hall with cloakroom, - a ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

